

000001

U. G. T.
JUNTA ADMINISTRATIVA DE LA
CASA DEL PUEBLO
.....
COMISION EJECUTIVA
.....

CARAVACA 10 de Octubre de 1937
.....

Camarada Ramon Gonzalez Peña

Presidente de la Comision Ejecutiva de la U. G. T.

V A L E N C I A

Estimado Camarada: Con el deseo de que apoye una petición que hacemos al Ministro de Defensa, Camarada Prieto, le adjuntamos copia de la carta que a éste le hemos remitido relacionada con la detención del Comandante Antonio Rodriguez Sastre.

Esperamos de Vd. nos ayude ya que se trata de un caso de justicia.

Quedamos suyo y de la causa

Por la Comisión Ejecutiva de la Casa del Pueblo.- El Presidente

Antonio Rabadan
Antonio Rabadan



000002

U. G. T.
JUNTA ADMINISTRATIVA DE LA
CASA DEL PUEBLO
.....
COMISION EJECUTIVA
.....
CARAVACA

10 de Octubre de 1.937

Excelentísimo Sr. Don Indalecio Prieto Ministro de Defensa
Nacional
Valencia

Estimado compañeros: Independiente de los motivos de gratitud que la Casa del Pueblo de Caravaca tiene con el Comandante Antonio Rodríguez Sastre, Delegado de la Junta de Compras de Material de ese Ministerio en Madrid, por la gran ayuda que ha prestado a la clase obrera de esta población, se ve en la necesidad de dirigirse a V, en defensa de un autentico valor al servicio de la República y además excelente camarada nuestro, el cual, según información recibida, se encuentra detenido en Prisiones Militares, no siendo el supuesto motivo que se alega de indole tal, que roce su bien probada lealtad al régimen y defensa de los

U. G. T.

JUNTA ADMINISTRATIVA DE LA
CASA DEL PUEBLO

.....
COMISION EJECUTIVA

.....
CARAVACA

intereses del mismo.

La experiencia de los meses de lucha que llevamos nos ha enseñado la imperiosa necesidad que tenemos, ahora mas que nunca, de seleccionar entre todos nuestros elementos, a aquellos que son un positivo valor para ponerlos al frente de los puestos de responsabilidad, distinguiendo así, a los hombres que aportan en defensa de nuestros ideales, largos años de lucha, entusiasmo e inteligencia, de los arrivistas que solo buscan el medro personal en lugar del beneficio colectivo.

Hemos pasado y estamos pasando, todavía por una etapa, en la cual, los verdaderos valores están postergados por la audacia de estos arrivistas, como antes se dice, y por la poca atención que este problema han prestado los partidos políticos y organizaciones, y, como comprendemos el gran perjuicio que esto causa al régimen y, especialmente, a la clase trabajadora, nosotros protestamos cada vez que vemos una injusticia o una pos-

000004

U. G. T.

JUNTA ADMINISTRATIVA DE LA
CASA DEL PUEBLO

COMISION EJECUTIVA

CARAVACA

gacion. Esta es la razon, por la cual, elevamos nuestra peti-
cion a V. para que el companero Rodriguez Sastre sea puesto
en libertad y llevado a aquella posicion desde la cual la Republica
salga por todos conceptos beneficiada.

Su labor como creador y organizador de la Junta de Compras de Ma-
terial de ese Ministerio puede ser motivo para que se tenga un momen-
to de reflexion y pensar si el trato que se le ha dado a este compa-
hero, guarda relacion con su actuacion.

En la esperanza de vernos atendidos, quedamos suyos y de la cau-
sa



Por la Comision Ejecutiva de la Casa del
Pueblo
El Presidente

Antonio Rabadan

Antonio Rabadan